



En Italie et en France, les échos d'un ancien empire

- Josue Michels
- [24/01/2024](#)

Lors d'un rassemblement néo-fasciste à Rome le 7 janvier, des centaines de personnes ont fait le salut fasciste, également appelé le salut romain. Moins d'une semaine plus tard, le 13 janvier, 500 extrémistes de droite ont défilé dans les rues de la capitale française en brandissant des flambeaux. Ces deux manifestations honorent la tradition d'un ancien empire qui a ressurgi à plusieurs reprises dans l'histoire de l'Europe.

PT_FR

Le rassemblement à Rome a marqué le 46^e anniversaire du massacre d'Acca Larentia. Le 7 janvier 1978, des terroristes de gauche ont tué trois néofascistes dans la rue Acca Larentia. Depuis lors, des commémorations annuelles sont organisées devant l'ancien siège du Mouvement social italien, fondé par des fascistes et des partisans de Mussolini. Le fait que les gens vénèrent ouvertement ce dictateur italien de la Seconde Guerre mondiale au mépris de la loi qui interdit le salut fasciste a été choquant aux yeux de beaucoup de gens. Cependant, peu d'entre eux savent que le parti au pouvoir en Italie aujourd'hui a ses racines dans le même mouvement.

Roma, Italia, 2024.
Vergogna di Stato. [#AccaLarentia pic.twitter.com/yR7VtvmfVR](#)

— Paolo Berizzi (@PBerizzi) [January 7, 2024](#)

En France, c'est le groupe identitaire Paris Fierté qui a appelé à une marche aux flambeaux en l'honneur de la sainte patronne du 5^e siècle, sainte Geneviève. La préfecture de police de Paris a d'abord interdit le rassemblement en raison d'un risque de trouble à l'ordre public, citant les « tensions actuelles en France ». La marche avait pour but de défendre l'identité de Paris contre l'immigration et l'islamisation ; sainte Geneviève est célébrée pour son rôle présumé dans la défense de Paris contre les Huns. Nombreux sont ceux qui ont été choqués par cette marche, mais le président français a fait preuve de la même sympathie à l'égard de l'ancien empire européen.

Paris 2024 : hier soir plusieurs centaines de militants d'extrême-droite (dont des ex-membres de Generation Identitaire ou encore du GUD) se sont rassemblé pour défilier au flambeau dans Paris en mode ambiance Ku Klux Klan... [pic.twitter.com/QgJeTPUXe2](#)

— Raphaël Arnault (@ArnaultRaphael) [January 14, 2024](#)

Ces deux marches renvoient à des siècles d'histoire sur le Continent. Elles évoquent des images de marches et de rassemblements similaires durant les heures les plus sombres que l'Europe a connues. Mais elles attirent également l'attention sur l'héritage du Saint Empire romain qui incorporait l'Église catholique romaine.

C'est cet empire qu'Adolf Hitler et Mussolini ont cherché à faire revivre. Cela explique pourquoi Hitler a apporté les joyaux de la couronne du Saint Empire romain de Vienne à Nuremberg. La Bible révèle que ce même empire est en train de renaître de nos jours : parfois de manière plus évidente, parfois moins. Comme le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, l'explique dans ses articles de la *Trompette* de juillet 2023 sur l'Italie et la France, ces deux pays jouent un rôle crucial dans cette prophétie—et cela va bien au-delà des marches de quelques centaines d'individus.

Je vous encourage à lire ces deux articles afin de voir comment ces événements s'inscrivent dans une situation beaucoup plus complexe. Comme l'explique M. Flurry, la France s'allie à l'Allemagne contre les États-Unis, et l'Italie cherche à renouer avec ses racines catholiques romaines. Ces deux éléments sont cruciaux pour la résurrection du Saint Empire romain, et ils sont beaucoup plus importants que les groupes plus ouvertement extrémistes qui s'impliquent à des manifestations telles que citées ci-dessus.

Dans le tout premier numéro du magazine la *Plain Truth* (*Pure Vérité*), publié en février 1934, feu Herbert W. Armstrong a mis en garde contre les ambitions de cet empire, écrivant : « Il est bien connu aujourd'hui que le but entier de Mussolini est de restaurer l'ancien Empire romain dans toute sa splendeur, sa puissance et sa gloire d'antan—et Rome régnait sur le monde ! »

En 1938, l'Italie conclut une alliance étroite avec l'Allemagne nazie. À cette époque, de nombreuses personnes dans le monde occidental louaient encore Hitler et Mussolini et cherchaient à apaiser les demandes d'Hitler. Pourtant, M. Armstrong répéta son avertissement : « Nous assisterons à la renaissance du puissant Empire romain, sous forme des dictatures fascistes-nazies d'Europe. Les événements de ces derniers jours ne concernent rien de moins que la renaissance de l'Empire romain » (*Plain Truth*, mars 1938).

Des marches comme celles décrites ci-dessus montrent que l'esprit de cet empire est toujours vivant aujourd'hui. Mais peu de gens comprennent ce que la Bible dit à ce sujet. C'est pourquoi nous proposons un livre gratuit, [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#) qui présente à nos lecteurs l'histoire et, plus important encore, les prophéties bibliques relatives à cet empire. Je vous encourage à demander votre exemplaire gratuit.